

RENUEVAN ALERTA AMARILLA POR OLA DE CALOR

La CGT hizo el primer paro en rechazo a la ley ómnibus

A apenas 45 días en la presidencia, Javier Milei afrontó su primer gran desafío sindical. La CGT, con la adhesión de las dos vertientes de la CTA y de la izquierda, llevó adelante un paro general de 12 horas con movilización al Congreso de la Nación en rechazo a las primeras medidas que impulsó la gestión libertaria a través de un Decreto de Necesidad y Urgencia (DNU) y de un megaproyecto de ley cuyo tratamiento legislativo se anticipa tenso y con desenlace abierto.

CIUDAD



ZONA FRÍA

Ponen en duda eliminación de los descuentos en las tarifas de gas

El exdiputado Alejandro "Topo" Rodríguez, director del Instituto Consenso Federal, denunció la situación en sus redes sociales. Este mismo miércoles, el mismo dirigente compartió la noticia de que la llamada ley ómnibus había recibido dictamen en la Cámara de Diputados, pero sin la derogación del artículo de Zona Fría, que beneficia a usuarios de gas natural que viven en regiones de baja temperatura, como Mar del Plata y la Patagonia. Las horas siguientes serán claves para conocer si, finalmente, el Congreso avanza con un proyecto de ley que incluye la derogación de la Ley 27.637 de ampliación de zonas frías, así como del artículo 75 de la Ley 25.565

PESCA

Malestar por la Ley Federal de Pesca

La Cámara de la Industria Pesquera Argentina (CAIPA) rechazó el dictamen de mayoría acordado en el marco del tratamiento de la Ley Omnibus en la Cámara de Diputados: A través de un comunicado, CAIPA remarcó que "si el proyecto original era malo", el nuevo, en el que se agregaron algunas modificaciones, "es también nefasto para la actividad".



PAÍS

Intendentes exigen un reparto más equitativo en los subsidios al transporte